
7 Pièces

450 m²

Réf. BSM230098

Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Vivez  une  expérience  unique  avec  une  vue  féérique  sur  Baie  de

Villefranche  et  un  service  hotelier  5  étoiles  .Cette  luxueuse  villa

contemporaine de 450 m² située dans un domaine sécurisé,  accueille

jusqu'à  10  personnes  avec  un  confort  hôtelier  maximum.La  maison

desservie  par  ascenseur  offre  de  belles  vues  sur  la  mer  grâce  a  ses

grandes  baies  vitrées,  elle  dispose  d'une  belle  entrée,  un  salon,une

salle  à  manger,  une  cuisine  ouverte  américaine,  5  chambres  avec  7

salles  de  bains,  des  toilettes  invités,  une  salle  de  gym  et  Spa,  une

piscine chauffée, une piscine intérieure chauffée, un ...

Enjoy  a  unique  experience  with  an  enchanting  view  of  Baie  de  Villefranche  and

5-star hotel service.This luxurious 450 sq m contemporary villa, located in a secure

estate,  can  accommodate  up  to  10  people  with  maximum  hotel  comfort.The

house,  with  lift,  offers  beautiful  sea  views  thanks  to  its  large  bay  windows,  and

features a beautiful entrance hall, a living room, dining room, open-plan kitchen, 5

bedrooms with  7  bathrooms,  guest  toilets,  gym and spa,  heated  swimming pool,

heated  indoor  pool,  parking.WIFI,  alarm,  air  conditioning,  satellite  TV  (Russian,

Arabic, etc.),The weekly rental price ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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